

Fecha: 27-06-2024 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción

Noticia general

Título: Protestan en Hualpén: piden ser incluidos en subsidio automático de tarifa eléctrica

Pág.: 11 Cm2: 171,3 VPE: \$ 205.865

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida



Protestan en Hualpén: piden ser incluidos en subsidio automático de tarifa eléctrica

Una protesta se realizó en Hualpén donde autoridades y vecinos buscan ser incluidos en el listado del Gobierno sobre comunas que contarán con subsidio automático de tarifa eléctrica. Esto frente al alza que se registrará a partir del próximo mes.

Es que las molestias surgieron luego que el Ministerio de Energía confirmó que en el caso del Biobío Coronel forma parte de este grupo, a propósito de que se encuentra en una transición Socioecológica Justa, tras el cierre de Bocamina.

Según el alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, "es normal que la ciudadanía se manifiesta cuando encuentra un cierto grado de injusticia. Es normal que la ciudadanía se moleste cuando ve que los derechos efectivamente se pasan a llevar, sobre todo los derechos que se pasan a llevar".

De acuerdo a Rivera, la comuna es zona de sacrificio, considerando la existencia de una termoeléctrica e incluso las operaciones de Enap en el territorio.